# 平成19年度採用

# 環境経済部 農林課 耕地係 土木技術職員



天理市マスコットキャラクター てくちゃん・りんちゃん

## 志望動機、天理市を選んだ理由は?

地図に残る仕事、ものづくりがしたくて土木を志望しました。高速道路や発電所など一つの現場に数年~数十年かけて特化してやっていくよりも、将来を見据えながらいろいろな視点や角度からまちづくりをトータルでマネジメントしてみたいと思うようになりました。なかでも歴史ある文化財や緑あふれる自然環境と人が共存していて他にはない個性を発揮している天理市に魅力を感じて志望しました。

#### 現在、どんな仕事をしていますか?

にぎわいと活力あるまちづくりに向かって、農業を都市近郊農業という特色を活かした魅力ある産業に発展させるために取り組んでいる部署で、農道や農業用用排水路、農業用施設など農業の基盤となっているものを整備する工事の計画や工事監督などを手掛けています。少子高齢社会をむかえ担い手も減少してきている中で、農作業の効率化を図ることや、



水害などの自然災害から人命や財産を守れるように整備する必要があり、求められているものは多様 化してきています。そうしたニーズに応えるためにもより一層の知恵や工夫が求められています。

#### 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか?

工事を計画し実施していく上で全ての住民の方に納得していただけるわけではありません。ただ、完成した施設は長期間利用していかなくてはならないものであるため、実際に利用される住民の方の気持ちを常に考えるようにしています。望んでいることを理解し、問題点と向きあった上で、地元農家の方や地域住民の方と一緒に考え、みんなが共感できた時の充実感や工事が終わってから農作業が楽になったなど感謝の声を住民の方から頂いて嬉しかったことが強く印象に残っています。日常生活に関わることなので責任も大きいですが、それがやりがいにつながっていると思います。

### 天理市職員を目指す人に一言!

天理市には安全で安心して暮らせるまちづくりの実現に熱い思いを持った先輩や上司が多くいます。 業務を進める中で疑問を感じたり、どうしたらいいか悩んでしまうこともありますが、解決するには どうしたらいいかを一緒に考え、いったい誰のために仕事をしているのか気付かせてくれる環境にあ ります。天理市をこんな風に良くするためにこんな風に働きたいと考えている人は是非挑戦してみて 下さい。一緒に安全・安心なまちづくりの実現にむけて頑張りましょう。